

Dos nuevos apagones en Venezuela por ataque cibernético a hidroeléctrica El Guri



Caracas, 26 mar (RHC) Este 25 de marzo se registraron dos nuevas fallas eléctricas en Venezuela tras la denuncia de otro sabotaje al cerebro informático de la hidroeléctrica El Guri en el estado Bolívar (sur del país).

Después del primer apagón, registrado a las 13H25, las autoridades lograron restablecer el sistema, pero poco después se presentaron más fallas, precisa Telesur.

El vicepresidente de Comunicación y Cultura, Jorge Rodríguez, anunció esta noche, que alrededor de las 21:50 horas locales, se perpetró otro ataque al sistema eléctrico nacional, sin embargo, recalcó que todos los cuerpos técnicos se encuentran trabajando para resolver la situación que se presentó. "No tengan dudas que lograremos una nueva victoria (...) esta guerra eléctrica contra Venezuela vamos a vencerla", afirmó el vicepresidente en un mensaje de audio.

"Nuevamente los trabajadores de Corpoelec estuvieron al frente y recuperaron el servicio en tiempo récord", dijo la vicepresidenta Delcy Rodríguez en referencia al primer apagón, que afectó a varios estados.

Además, señaló nuevamente a los funcionarios estadounidenses Mike Pompeo, John Bolton y Marco Rubio de dirigir el ataque al sistema eléctrico, en el marco de las amenazas y el plan golpista contra Venezuela.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186754-dos-nuevos-apagones-en-venezuela-por-ataque-cibernetico-a-hidroelectrica-el-guri>



Radio Habana Cuba